
マネジメントデザインⅠ　⑨　アンケート　　質問・意見・要望・感想など

＜質問・意見・要望など＞ ＜感想＞

前回より静かだった。
前に座ったからか。

この講義は終わるのが早く感じる。
集中しているからなのだろうか。

相手に分かるような図を
描くことが必要だと思った。

自由選択は、多すぎるのとあまり手が上がってないのもあ
り、パートナーとなる人のところへ行くのが大変に思った。

この間書店に先生の本がたくさ
んあってすごいなと思いました。

最近図解が楽
しくなりました。

近頃、図式化する事が大変スムー
ズになってきたように感じられます。 力が付くと図解を

描くのも楽しくなる。

今の日本に足りないの
は図解だと思った。

図解に写真を載せるのは
有りなのか無しなのか？

今日の授業は久しぶりに図
解が描けて良かった。

今回のような優しい文章から図解を
作る方が、練習になるなと思った。

改めて図解のすば
らしさを知りました。

今日も脳が活性化された気が
した。色々な題材から図解が
描けるのだと感心しました。

最近スムーズに図が書ける
と思えるようになってきました。

人に見せて、ものすごく分
かりやすいけど、細かいと
ころをどうしようか。と思う。

人それぞれ違っ
て面白かった。

iPadのおすすめアプリ
を教えてください。

iPadをどのように使いこな
しているのですか？

いつも以上に頭をフル回転
しているような気がしました。

前回のビデオに倣ったら、以前よ
り図解らしくなったと感じました。

図の形がワンパターンなので、もっと
バリエーションを増やしていきたいです。

iPhoneの電池はすぐになくなりますか？
iPadのバッテリーはどうですか？

次は自分の知らない物もしっかり読ん
で理解し、図にしていきたいと思う。

遅れて教室に入ってく
る人を注意してほしい。

先生の持っているiPad
がうらやましいです。

授業に出る度に、自分の中でど
んどん図が上手く描けていること
が分かり、楽しくなってきた。

他人の図解をみ
ていろいろ学んだ。

今日はけっこう注意しても
らってありがたかった。

図にすることはめず
らしく面白かった。

先生に評価してもらって、そ
の紙を返して欲しいです。

やり始めは、もう少し皆が知っ
ているようなものの広告でやっ
た方が分かりやすいと思った。

分かりやすくて授業が身についていくのを感じた。
こういう授業は他にはないので楽しかった。

また広告から図解にす
ることをやりたいです。

ひと目で分かり、魅力的な図
解ができるようになりたいです。

図解を描いてまた一つ学びました。

「今日も生涯の一日なり」　　
一日を大切にしようと思った。

Twitter　はじめます。

ツイッターについて
教えてください。

教室がちょっと寒い

今までの中で静かな方だったので授業がやり
やすかった。次回もこの方法でお願いします。

iPadは、iPhoneとOSが同じで微妙
と聞いたのですがどうですか？

ドアが開きっ
ぱなしだった。

図解を考え描くことは大変だけど、ワードがあ
りすぎて、考え、思い出せないときもある。

他の授業でも図で考えるようにして
いたら、前回よりも早く描けた。



マネジメントデザインⅠ　⑨　アンケート　　広告の図解の感想
広告作りは、自分が商品につい
て理解した上で、相手にわかり
やすく伝える事が重要だと思った。

オロナミンＣのポスターは
よく作られてると思った。

図をもう少し内容を増やせるように
しなければならないことが分かった。

人を引きつける物を作るのは
難しいということに気づいた。

オロナミンＣのは6つの理由がちゃんと書いて
あるので、まとまった図をか書くことができた。

チラシの図解は、とても将来
に役立つ題材だと思った。

今日は情報を分析し
広告の見方を学んだ。

オロナミンＣやIBMなど一見図解とは無
縁のものも図解できると知って驚いた。

図解が広告に活用ができ
るのは非常に面白かった。

広告を図解したら、どんなキャッチコピーで、どう
いうふうに商品を宣伝し、消費者にどうやって興味
を持たせるかなど、複雑に関係していると感じた。

図解を描くの
が面白かった。

広告はポイントが分かりやすく書か
れているので、図解にしやすかった。

広告の図解をやってまた新しい考え方で図を
作ってみてとてもためになり楽しくできた。

図解広告は今後注
目されると思います。

図解の能力を広告などに活用できれば大
変な即戦力になるのではないかと思った。

広告を図にするのは、新
しい感覚で楽しかった。

広告の見方が変わったと思う。こ
の商品の注目してほしい所など
が分かるようになった気がする。

図解広告はビジネス
で役立つと思った。

いろいろな企業の商品のことを図にするの
は思ったより大変だったけれど楽しかった。

オロナミンＣは図を広げ
るのが困難であっった。

企業の広告に注目して、何の情報をどのように図
にして客にアピールしているのかを見ていきたい。

図解を集中して描くことによって、図
解力があがるだけでなく、文章の読
解力もあがることを実感した。文章
よりも効果的に広告できると思った。

キーワードを見つけやすく図解にし
やすかった。文章も、キーワードを見
つけてまとめられるようにしたいです。

図解した方が分かりやすいで
す。この授業とてもいいです！

オロナミンＣの図解広告を描いたが、
次回は実際飲んでみて、味なども
分かりやすく表してみたいです。

広告みたいな一目で相手を
引きつけるような物にするに
は図解が一番だと思った。

図解の広告を見た
ことがなかった。今
後図解の広告が出
るようなことがあれ
ば目に入ると思う。

安易に広告を信用して騙されることが
ないようにしないといけないと思った。

広告を書くことでいつ
もの図解より簡潔に書
くことができてよかった。

自分の図解は説明がましくなってしまったので、も
う少し簡潔に書いてもよかったかなと思いました。

発想力や表
現力が身に
ついた。

宣伝にもいろいろな工夫
をしているのだと感じた。

いつもよりスムー
ズに書けた。

広告として図解するのは、
見方を考えなければでき
ないのかなと思った。

今までとは違い
やりにくかった。

特性を生かした図解広告は、広告と
して有効だと思った。なのになぜ図解
広告が減っているのかが不思議。

なかなか
簡単だった。

広告も図解にできる
のだなと実感しました。

広告宣伝を図解にすると、楽
しいけれど、詐欺師になった
ような罪悪感にとらわれた。

図解を使うことで
広告が分かりや
すくなると思った。

文字ばかりの広
告より見やすい。

宣伝のどこの部分を中心に図解
にするか考えるのが難しかった。

図解広告はもっとその商品に対して
知識があればうまくできると思った。

オロナミンＣが飲みたいと思った。
広告図解は役に立つと思った。

広告を作るのに、たくさんの人がたくさんの時間
をかけて作っているんだと思った。図解広告を作
る能力は、色んな場面で使える能力だと思った。

また後日書き直
したいと思った。

このような使い方が
あるのだなと思った。

普段何気なく見ている広告、ＣＭは、すごくたくさんのことを考え、計算さ
れており、だからこそ、大きな影響力があるのだということを実感した。

大変だっ
た。

広告にあるちょっとした図は図解であり新たな発見が
できた。普段見落としがちな本にも図は記されている。
広告の図解は、難しかったので、練習が必要である。

言葉の使い方や、レイアウトを変
えるだけで、印象が変わって見
えるのには不思議な物を感じた。

もっと図解が広告に使わ
れるべきだと思う。問題
は、図解広告をどうやっ
て洗練・デザインするか。

広告と図解が結びつくと
は思っていませんでした。

友人のものはとても分かりやすく広告らしかっ
たので、今後の参考にしたいと思いました。

広告が少堅苦しくなってしまうのではないかと感じた。
そのままの広告の方が目を引くと思うが、じっくり読む
のであれば図解広告の方が理解しやすいと思った。

図解広告の例
がほしかった。

文字の多い広告は図解にしやすいが、図ばか
りの広告は要約されていて描きづらいと思う。

図を描くことでその商品の伝え
たいウリが分かってくると思った。

図解広告を考えるのは頭を使った。
広告の図解は適切であると思う。

文章よりもチラシの図解の方が得意です。

いつもと違った
魅力を感じた。

考え方が新しく
なったと思った。

図解広告は論理広告と同じ。論理
力も鍛えられることが素晴らしい。

どれを一番アピー
ルするか悩んだ。
広告の仕事をす
るなら役立つと
思った。


